



par Pol Charoy
& Imanou Risselard

Les fruits sont plus savoureux à celui qui sait attendre...

La patience est une vertu, savoir attendre est source de promesses délicieuses... Aux dires de certains, le temps est tellement capricieux qu'on ne peut lui imposer quoi que se soit : ni de le ralentir, ni de l'accélérer, pas même nous permet-il d'agir sur la météo. Alors, nous humains, bien obligés de lâcher prise, nous cessons de vouloir commander au monde des éléments. Et si nous n'interférons plus dans les affaires de Gaïa, alors, il me semble que le « temps qui passe » et le « temps qu'il fait » est plutôt une source d'harmonie sur notre belle planète bleue, notre mère nourricière.

*Le papillon
sorti de la
chrysalide...*

Alors chers lecteurs, nous vous remercions d'avoir exercé votre patience tout le long de ce mois de mars, pour nous laisser le temps d'accomplir notre mutation éthique. Je vous rappelle que nous avons pris la décision d'arrêter le gâchis de production lié à la diffusion de Génération Tao (voir article complet GTao n°43 ou sur notre nouveau site : www.generation-tao.com). Le papillon était audacieusement prévu pour le 28 février, c'était sans compter sur la nécessité d'une gestation un peu plus longue. Il paraît que ce sont les nouveau-nés qui décident du moment idéal pour naître.

Alors nous avons patienté en œuvrant très intensément et encore plus intensément, puis les signes avant-coureurs sont arrivés et là, nous savions que c'était imminent, que le moment tant attendu était là, à portée de mains.

Alors voilà, ça y est, la mutation est accomplie, le papillon sorti de la chrysalide est là, le nouveau GTao est un petit bélier en pleine année du cochon, voilà qui est prometteur...

Rendez-vous sur notre nouveau site pour y savourer les délices qui n'attendent maintenant plus que vous. Allez, nous nous connaissons maintenant depuis longtemps, permettez-nous de vous embrasser, et à très bientôt.



photo: Jean-Marc Lefèvre